

Le Maire

Aux Brandivyens et Brandivyennes
A tous les visiteurs du site de l'étang

BRANDIVY, le 29/02/2024

OBJET : Participez au futur de la Base de l'Étang de la Forêt

Chers Brandivyennes et Brandivyens,

Le dimanche 17 mars se tiendra une réunion publique autour du futur du site de l'Étang de la forêt, à travers plusieurs ateliers entre 10h et 16h sur place.

Je tiens à m'adresser à vous pour vous **inviter non seulement à venir mais également à en parler autour de vous, afin d'avoir le plus de monde possible.**

En effet, cette réunion vous permettra de comprendre tous les enjeux autour de l'étang (fréquentation du site, état de l'eau, inventaire de la biodiversité, cadre légal, etc) et permettra à notre communauté d'agglomérations, GMVA, de consulter la population.

Or, plus vous serez nombreux, plus cela aura d'impact sur les décisions à venir, en s'inspirant du terrain, de ce que souhaite la population.

Il serait navrant qu'un site **réunissant 62 000 visiteurs annuels**, avec son lot de souvenirs, ne voit son destin décidé que par une poignée de 40/50 personnes, comme ça a pu arriver sur d'autres sites.

De plus, la perception de GMVA de l'étang n'est pas forcément celle des Brandivyens, et encore moins de **nos voisins** qui ne font pas partie de l'agglomération mais qui, pourtant, **fréquentent assidûment** le site. Rappelons que nous avons 5 communes voisines et une seule dans la même agglomération que nous.

Ainsi, quand une collectivité cherche à venir sur le terrain, c'est une opportunité à saisir **pour être entendu, pour être écouté, et pour peser dans la balance.** C'est encore plus vrai pour les intercommunalités qui paraissent parfois déjà trop grosses, déjà déconnectées du terrain.

Puisque l'agglomération fait l'effort de nous rencontrer, de nous expliquer avec pédagogie les contraintes auxquelles elle est soumise, et nous demander ce que nous souhaitons pour l'étang et pourquoi nous l'aimons, **je vous invite à venir nombreux pour faire de ce rendez-vous une réussite.**

La participation citoyenne est une des grandes forces de Brandivy, j'en parlais à mes vœux en janvier et vous m'aviez donné raison par votre présence importante, montrons à nouveau l'exemple !

Bien à vous,
Guillaume Grannec

